



PRI >

Alito Moreno amenaza con expulsar a los antiguos dirigentes del PRI: “Son una bola de cínicos”

El presidente del tricolor amaga con quitarse de encima a sus críticos, tras el polémico cambio de estatutos que le permite perpetuarse en el poder



El histórico Partido Revolucionario Institucional (PRI) agoniza. El tricolor pasa por un mal momento después de haber sido duramente derrotado en las elecciones del pasado 2 de junio. Pese al desastre electoral, y contra todo lo que establecían los estatutos, el presidente nacional del partido, Alejandro *Alito* Moreno, [cambió este fin de semana las reglas internas para perpetuarse en el poder](#) hasta 2032. La polémica acción, que tuvo lugar a puertas cerradas, despertó las críticas de antiguos dirigentes priistas, que anticiparon la muerte del partido en caso de una reelección de Moreno al frente de la formación. “Me han difamado y me han calumniado todos los días, atacan a su dirigente y lastiman al PRI”, ha dicho Alito en una conferencia de prensa la tarde de este lunes en la que advirtió que podría expulsar a antiguos dirigentes, entre ellos Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Francisco Labastida.